

UDS

ISAAC GABRIEL AGUILAR CANO

ARQ: ALVARO ROMERO PELAEZ

MATERIA: URBANISMO

INVESTIGACION EN EL INEGI

ENTREGA PLATAFORMA

PARCIAL 3

FECHA: 8-11-2024

La población del estado de Chiapas, según datos recientes del INEGI, se estima en aproximadamente 5.7 millones de personas, con una distribución de género donde el 51% son mujeres y el 49% son hombres. Esto se traduce en un porcentaje ligeramente mayor de mujeres en comparación con los hombres INEGI.

En cuanto a la población económicamente activa (PEA) de Chiapas, que incluye a personas mayores de 15 años que trabajan o buscan empleo, alrededor del 59% está activa económicamente, mientras que el 41% está inactiva (dedicada a estudios, hogar, jubilación, etc.). Dentro de la PEA, el sector de agricultura, ganadería y pesca es predominante, seguido del comercio y los servicios Secretaría de Economía INEGI

Para el municipio de Comitán, en específico, se observa una tendencia similar, aunque con una mayor proporción de personas dedicadas a actividades agropecuarias, debido a la estructura económica y geográfica del municipio. Sin embargo, también tiene participación en el comercio y el sector de servicios, especialmente en comercio minorista y servicios básicos locales.

Comparando ambos casos, Chiapas muestra una inclinación hacia actividades agrícolas a nivel estatal, pero en Comitán esta actividad es aún más significativa, lo que confirma que la agricultura y ganadería son actividades económicas predominantes en la región, mientras que en áreas urbanas dentro de Chiapas, como Tuxtla Gutiérrez, existe una mayor diversificación hacia el comercio y servicios urbanos.

Este análisis sugiere que la economía en Chiapas es principalmente rural y agrícola, siendo este el sector predominante tanto a nivel estatal como en municipios rurales como Comitán, aunque existe una creciente relevancia en el comercio y servicios en las zonas urbanas del estado.